



Chères Garchoises, chers Garchois,

Les travaux de requalification de notre cœur de ville, si attendus depuis de nombreuses années, vont enfin débiter au mois de janvier. Il s'agit là, d'une étape décisive en faveur d'un cadre et d'une qualité de vie améliorés pour tous les Garchois.

Pour ce projet structurant de notre ville, nous avons pris soin de vous associer largement à son élaboration, au cours d'une longue phase de concertation composée de six réunions publiques et d'ateliers thématiques. Il traduit votre aspiration profonde en faveur d'un centre-ville végétalisé, convivial et accessible à tous, fidèle au vivre ensemble caractéristique de l'esprit de notre belle ville.

Parallèlement, afin de ne pas grever les finances de la Ville, nous avons conduit un lourd travail de recherche de financements auprès de nos partenaires institutionnels, Département, Région, Métropole, qui nous a permis de financer 80% des 4,7M€ du projet.

Il s'agit là d'un investissement majeur pour l'avenir et l'attractivité de Garches, comme pour les Garchois qui vont pouvoir se réapproprier cette place, véritable cœur battant de notre ville.

Mais en attendant de la retrouver aux beaux jours, nous aurons à subir les perturbations liées à ce grand chantier.

Aussi, j'ai souhaité vous adresser ce dépliant afin de vous permettre de suivre les évolutions du chantier et ainsi faciliter vos déplacements en centre-ville.

Je vous remercie de votre patience et de votre compréhension tout au long de ces mois de transformation.

*Ensemble, faisons de ce projet  
une réussite, dans l'intérêt de  
tous!*

Jeanne Bécart,  
Maire de Garches  
Vice-Présidente  
du Conseil Départemental  
des Hauts-de-Seine



Pour toute information : [services.techniques@garches.fr](mailto:services.techniques@garches.fr)



Les plans et illustrations sont la propriété de la Ville de Garches. Reproduction interdite sans accord préalable.

  
Au cœur de la vie...

## Au Cœur de la Place Saint-Louis pendant les travaux



Place Saint-Louis et ses abords

## Les huit points clés du chantier

- Début du chantier le 6 janvier pour 8 mois !
- Un projet, fruit d'une large concertation (6 réunions et ateliers)
- Un reste à charge pour la ville inférieur à 1,3M€
- Accès aux commerces maintenu pendant toute la durée du chantier
- Marché maintenu les mercredis et samedis
- Marché déporté sur le Jardin des écoles et la rue de l'Église
- Les plantations auront lieu en mars, au sortir de l'hiver
- Pour rappel : une maquette du projet est exposée en mairie. Des visites commentées sont organisées sur demande.

# 5 phases de travaux, de début janvier à fin août

